

MADemoiselle COSMETIQUE

Visit us at stand 504

Category: Lab



Mademoiselle Cosmétique est le spécialiste des formules capillaires naturelles, innovantes et sur-mesure, adaptées aux besoins de tous les cheveux. Vous êtes porteurs d'un projet de cosmétique naturelle et bio ? Vous souhaitez commercialiser des soins capillaires spécifiques, uniques et novateurs ? Nous vous accompagnons depuis l'idée jusqu'à la fabrication de vos produits dédiés à la beauté et au bien-être des cheveux.

Racontez-nous vos envies de cosmétique, on s'occupe de tout avec audace et exigence.



Mademoiselle Cosmétique is the specialist in natural, innovative and customized hair formulas, adapted to the needs of all hair types. Do you have a natural and organic cosmetic project? You want to market specific, unique and innovative hair care products? We will accompany you from the idea to the manufacturing of your products dedicated to the beauty and well-being of your hair.

Tell us about your cosmetic desires, we will take care of everything with audacity and high standards



Adresse: 15 rue des écoles 17220 LA JARRIE

Tel: + 33 (0)6 88160890

contact@mademoisellecosmetique.com